

Rintis Usaha Yoghurt “Yourgood”, Mahasiswa Unpad Raih Perwira Award Provinsi Jawa Barat 2016 - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 5/04/2016] Mahasiswa Fakultas Teknologi Industri Pertanian (FTIP) Universitas Padjadjaran, Rizal Arafat menjadi salah satu penerima penghargaan Wirausaha Baru Terbaik (Perwira Award) Provinsi Jawa Barat 2016 atas usaha yang dirintisnya, “Yourgood”. Penghargaan diberikan oleh Gubernur Jawa Barat, Ahmad Heryawan di Pelataran Parkir Gedung Sate, Minggu (3/04) lalu.



Rizal Arafat, peraih Penghargaan Wirausaha Baru Terbaik (Perwira Award) Provinsi Jawa Barat (Foto oleh: Tedi Yusup)*

Rizal mendapatkan penghargaan tersebut setelah melalui serangkaian seleksi yang dilakukan Maret 2016 lalu. Seleksi tersebut mulai dari administrasi, seleksi online, hingga wawancara. Ditemui di Ruang Humas Unpad Jatinangor, Senin (3/04), Rizal mengungkapkan perasaan senang dan bangga atas diraihnya penghargaan tersebut.

“Senang, karena merasa apa yang sudah dilakukan diapresiasi oleh instansi pemerintah. Dan Insya Allah jadi pemicu semangat untuk berbuat yang lebih baik lagi. Juga tetap membantu sesama yang membutuhkan, karena filosofi kami adalah memberi manfaat pada setiap mata rantainya,” ungkap Rizal.

Produk “Yourgood” merupakan hasil olahan susu berupa yoghurt yang dikemas dalam botol dan memiliki beragam rasa. Usaha tersebut telah dirintis Rizal sejak Desember 2014 lalu dengan memberdayakan masyarakat di salah satu desa di Cimahi. Selain membeli susu peternak dengan harga tinggi, melalui usahanya ini Rizal juga mengajak istri dari para peternak itu untuk berkontribusi di “Yourgood”.

“Yourgood terlahir karena adanya rasa empati yang timbul ketika kami melihat kondisi di salah satu desa di Cimahi dan terdapat potensi yang sangat besar dalam hal bahan baku susu sapi,” kata Rizal.

Dalam mengembangkan “Yourgood”, Rizal dibantu juga oleh dua rekannya yang sama-sama bertindak sebagai *owner*, yaitu Ryan Rachim Rivaldi (FTIP) dan Bintang Maharani (FISIP). Mereka tergabung dalam “The Local Enablers”, yakni sebuah komunitas yang menjadi wadah bagi para mahasiswa untuk

berkolaborasi di dunia usaha. Komunitas ini pun menerapkan konsep pemberdayaan, dimana diharapkan akan terus memberikan rantai manfaat dari hulu ke hilir.

Kedepannya, Rizal berkomitmen untuk terus berinovasi dan berkarya. Produk "Yourgood" pun akan terus dikembangkan, seperti menambah varian rasa. Saat ini "Yourgood" telah hadir dengan rasa mocha, green tea, melon, strawberry, anggur, dan leci. Produk ini pun sudah tersebar ke beberapa daerah, seperti Jatinangor, Bandung, Jakarta, Cirebon, Bekasi, dan Tasik. Ia mengungkapkan, setidaknya seribu botol terjual setiap bulannya.

"Harapannya, Yourgood lebih baik lagi, pasarnya lebih luas lagi, dan ada apresiasi-apresiasi lain yang bisa didapatkan," harap Rizal.*

Laporan oleh: Artanti Hendriyana / eh